

Ergänzende Stellungnahme zu den Beschlüssen der Bezirksvertretung Porz vom 06.11.2007 zur Beschlussvorlage

Ausbau der Frankfurter Straße zwischen der Theodor-Heuss-Straße und der AS Köln-Porz-Gremberghoven

Session-Nr. 2491/2007

Die unter Punkt 2 des beschlossenen Ergänzungsantrags aufgeführten Wünsche der Bezirksvertretung Porz wurden in Form einer Präsentation am 29.05.2008 erfüllt (siehe Anlage 5).

Die im Ergebnis der Präsentation festgestellten, zusätzlich erforderlichen Maßnahmen sind:

1. Die Erweiterung der Steinstraße um einen zusätzlichen Geradeausfahrstreifen am Knotenpunkt Frankfurter Straße/Steinstraße Richtung Osten und einen zusätzlichen Verflechtungsfahrstreifen auf dem Maarhäuser Weg. In den weiteren Planungen wird diese Änderung berücksichtigt.
2. Der resultierend aus der Präsentation erforderliche Ausbau des Maarhäuser Weg im Bereich der BAB 59 Anschlüsse wird den Gremien des Rates in einer gesonderten Beschlussvorlage vorgelegt.

Die Verwaltung schlägt daher vor den **Beschlussvorschlag** wie folgt zu konkretisieren:

„Der Verkehrsausschuss nimmt die Vorentwurfsplanung für den vierspurigen Ausbau der Frankfurter Straße zwischen Theodor-Heuss-Straße und der AS Köln-Gremberghoven, inkl. der Erweiterung der Steinstraße um einen zusätzlichen Geradeausfahrstreifen am Knotenpunkt Frankfurter Straße/Steinstraße Richtung Osten und einen zusätzlichen Verflechtungsfahrstreifen auf dem Maarhäuser Weg zur Kenntnis und beauftragt die Verwaltung, auf dieser Grundlage die weitere Entwurfsplanung zu erstellen und Gespräche mit der Bewilligungsbehörde über die Förderung nach dem Gemeindeverkehrsfinanzierungsgesetz (GVFG) aufzunehmen. Das für den Ausbau notwendige Baurecht soll durch ein Planfeststellungsverfahren hergestellt werden.“